

# 老健とね テイケア通信

第13号

平成24年1月

新年明けましておめでとうございます。テイケア通信を作り始めてからちょうど1年が経ちました。ここまで続けてこられたのも、皆さまの暖かい声援があったからです（←本当？）これからもテイケアでの楽しい思い出を形に残すためにも、作り続けていきたいと思っておりますので今年もよろしくお願い致します。m(\_ \_)m

## 【餅つき大会】

20日2階のフロアで入所利用者さんと合同に餅つき大会を開催いたしました。今年のメニューはみたらし、あんこ、きなこ、生酢、甘酒になりました。臼と杵を使い実際に利用者さんにも餅つきを体験していただきました。皆さんで作ったお餅を食べながら、”清翠会”の皆さんに琴や三味線の演奏をしていただき、お正月ならではの雰囲気堪能できました。



## 【蔦玉作り】

10日に蔦玉作りを行いました。○丸める○茹でる○枝につける3つの行程で行いました。赤と緑の2色で色鮮やかな蔦玉ができ上がり、テイルームの入り口や正面玄関に飾りました。



## 【お願い】

老健とねテイケアでは利用者様同士での食べ物や生活用品等のやり取りを禁止させていただいております。これは食べ物で病状増悪や感染、喉に詰まらせたりする事故や、売買による金銭トラブルの発生を未然に防ぐために決めさせていただいております。老健とねに持ち込まないように、朝出かける前に今一度確認をお願い致します。ご利用者様、ご家族様のご理解とご協力をよろしくお願い致します。